

Bidang Studi Manajemen Informasi dan Dokumentasi

Manajemen Informasi dan Dokumen

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan tenaga tingkat menengah (para profesional) yang mahir dalam mengelola informasi dan dokumen, didukung dengan penguasaan pemanfaatan teknologi informasi dan bahasa Inggris;

Bidang Studi Pariwisata

Pariwisata

Tujuan pendidikan untuk mempersiapkan peserta program agar kelak menjadi anggota masyarakat yang berkemampuan dan berketerampilan tinggi dibidang pariwisata, mampu mengelola kegiatan pariwisata secara bertanggungjawab, melindungi aset-aset pariwisata yang ada, memiliki kejujuran dan integritas.

Bidang Keahlian:

- Bidang Keahlian Perhotelan
- Bidang Keahlian Meeting, Incentive, Convention, and Exhibition (MICE)

Program Seleksi



PPKB Vokasi adalah program seleksi berdasarkan prestasi akademik bagi calon mahasiswa Program Pendidikan Vokasi (Diploma 3). Melalui seleksi ini peserta hanya dapat memilih satu program studi yang ditawarkan dalam Program Pendidikan Vokasi.

Biaya Pendaftaran: Rp. 250.000



SIMAK-UI adalah program seleksi mahasiswa UI yang diselenggarakan oleh UI serentak di **Jakarta, Jogja, Surabaya, Makassar, Medan, Padang, Palembang, Pekanbaru, Bandung, Samarinda**. Untuk lulusan SMA peserta SIMAK-UI dapat memilih hingga 8 program studi dari 3 program pendidikan (Reguler, Paralel, Vokasi) yang ditawarkan oleh UI hanya dengan sekali ujian.

Biaya Pendaftaran:

IPA/IPS : Rp. 250.000 **IPC :** Rp 300.000

Untuk 2 pilihan program studi

biaya setiap tambahan pilihan program studi Rp 50.000

Pendaftaran secara on-line melalui

<http://penerimaan.ui.ac.id>

Informasi mengenai masa pendaftaran, jadwal ujian, pengumuman, pilihan program studi, persyaratan lengkap, dan biaya pendidikan dapat dilihat di situs penerimaan



@SIMAK_UI



SIMAK-UI



085716023456

Layanan
Informasi **UI**

021-2997 2200

www.ui.ac.id



UNIVERSITAS
INDONESIA
Veritas, Probitas, Iustitia
EST. 1849

Informasi yang tertulis pada brosur ini adalah benar hingga saat pencetakan perubahan dapat terjadi sewaktu-waktu, hubungi kami untuk mendapatkan informasi terbaru tentang informasi yang terdapat pada brosur ini

UI tidak bekerja sama dengan pihak Bimbingan Belajar/Bimbingan Tes/ lembaga sejenis manapun untuk mengadakan kegiatan Try-Out dan/atau menjanjikan kemudahan untuk diterima di UI.

Jangan percaya pada pihak manapun yang menawarkan kelulusan dengan membayar sejumlah uang atau imbalan



UNIVERSITAS
INDONESIA

Veritas, Probitas, Iustitia
EST. 1849

Program Pendidikan Vokasi



PROGRAM VOKASI (D3)

Program Vokasi adalah program pendidikan pada jenjang pendidikan tinggi yang bertujuan untuk mempersiapkan tenaga yang dapat menetapkan keahlian dan ketrampilan di bidangnya, siap kerja dan mampu bersaing secara global.

Program Vokasi diarahkan untuk menghasilkan lulusan yang menguasai kemampuan dalam bidang kerja tertentu sehingga dapat langsung diserap sebagai tenaga kerja di industri/swasta, lembaga pemerintah atau berwiraswasta secara mandiri, hal ini karena beban pengajaran pada program pendidikan vokasi lebih mengutamakan praktek untuk mengasah ketrampilan dibandingkan dengan kuliah teori.



Program Studi

Bidang Studi Kedokteran

Fisioterapi

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan tenaga profesional yang mempunyai cukup pengetahuan, sikap dan keterampilan di bidang fisioterapi, mampu bersaing, mampu berwiraswasta, bekerjasama sebagai anggota tim rehabilitasi medik dan berorientasi kepada etika profesi;

Okupasi Terapi

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan tenaga profesional yang mempunyai cukup pengetahuan, sikap dan keterampilan di bidang okupasi terapi, mampu bersaing, mampu wiraswasta, bekerjasama sebagai anggota tim rehabilitasi medik dan berorientasi kepada etika profesi;

Perumahsakitan

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan tenaga ahli madya yang terampil dan berpengetahuan pada bidang Manajemen Pelayanan Medik dan Manajemen Pelayanan Rumah Sakit. Di dalamnya terdapat empat bidang keahlian:

- Manajemen Perkantoran Medik
- Kesekretarisan Medik
- Keuangan, Akuntansi, dan SDM Rumah Sakit
- Pemasaran, Humas, dan Mutu Rumah Sakit

Bidang Studi Administrasi

Administrasi Perpajakan

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan tenaga-tenaga yang memiliki pemahaman terhadap aspek-aspek Perpajakan baik Pajak Domestik (Pajak Pusat dan Pajak Daerah) maupun Pajak Internasional, serta memiliki kemampuan teknis tinggi (skilled) di bidang perpajakan.

Administrasi Asuransi dan Aktuaria

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan tenaga-tenaga setara ahli madya asuransi yang memiliki pengetahuan administrasi aktuaria dalam industri asuransi jiwa, kesehatan dan kerugian. Di dalamnya terdapat dua bidang keahlian, **Asuransi** dan **Aktuaria**

Administrasi Keuangan dan Perbankan

Tujuan pendidikan untuk bidang keuangan agar memiliki pemahaman di bidang keuangan yang dibutuhkan dalam mendukung penyelenggaraan bisnis perbankan, sedangkan dalam bidang perbankan agar memiliki kemampuan teknis tinggi (skilled) yang dibutuhkan dalam mendukung penyelenggaraan bisnis perbankan. Di dalamnya terdapat dua bidang keahlian, Keuangan dan Perbankan.

Administrasi Perkantoran dan Sekretari

Tujuan pendidikan agar memiliki kemampuan teknis tinggi (skilled) yang dibutuhkan dalam penyelenggaraan tugas-tugas di bidang administrasi perkantoran dan kesekretarisan;

Bidang Studi Akuntansi

Akuntansi Keuangan

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan praktisi yang kompeten dalam penyusunan dan pemeriksaan laporan keuangan untuk sebuah unit usaha;

Akuntansi Teknologi Sistem Informasi

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan praktisi yang berperan sebagai intermedator antara bidang akuntansi dan teknologi informasi;

Akuntansi Sektor Publik

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan praktisi kompeten dalam menyusun dan pemeriksaan laporan keuangan untuk organisasi sektor publik;

Bidang Studi Komunikasi

Penyiaran

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan tenaga ahli madya di bidang Penyiaran (Broadcasting) yang sanggup melaksanakan tugas-tugas pekerjaannya secara praktis;

Hubungan Masyarakat

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan tenaga ahli madya di bidang Hubungan Masyarakat (Public Relations) yang sanggup melaksanakan tugas-tugas pekerjaannya secara praktis;

Periklanan

Tujuan pendidikan untuk menghasilkan tenaga ahli madya di bidang Periklanan (Advertising) yang sanggup melaksanakan tugas-tugas pekerjaannya secara praktis;